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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ 「ロータリーのマジック」
THE MAGIC OF ROTARY

第 3369 例会（17号）　2024 年 11 月 28 日（木）晴れ

委員会統合のアンケートに記入する会員

委員会統合のアンケートについて説明する
鈴木弘康会長エレクト

第３回クラブ協議会
　渡邊有戦略計画委員長の進行で第３回クラブ協議会を開催
し、鈴木弘康会長エレクトが次年度以降の委員会編成の在り
方についてのアンケート記入を会員に求めました。

　現在の会員は 45 名で、各委員会の人数が少なく、円滑な活
動ができていないとの意見が出ています。鈴木会長エレクト
は「積極的に委員会を統合、編成して各委員会の人数を増やし、
活動を盛り上げていく体制にした方がいいのかなというとこ
ろも含めてアンケートを実施させていただく」と述べました。
現状は各委員会２名ですが、将来的には３名に増やし、16 あ
る委員会を 12 ～ 13 委員会に減らすとの方向性も示しました。

　説明の後、各会員は委員会を統合する場合の組み合わせな
どを問うアンケートに記入しました。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（島田啓太副委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

11 月 28 日 45 名 25 名 ―

•�いわき小名浜ＲＣ、いわき平
東ＲＣ、いわき勿来ＲＣより
12 月プログラム予定表が届き
ました。

• �12 月の例会と年忘れ家族会の
出欠を回覧します。

★本日の例会案内　12月５日（木）12：30 ～
　　年次総会
　　　　お食事メニュー＝銀鱈煮付け
★次回の例会案内　12月12日（木）12：30 ～
　　新会員卓話
　　　福島民報社いわき支社長　渡部育夫会員
　　　　お食事メニュー＝ステーキ重

♥佐藤尚誠さん（第３回クラブ協議会、鈴木会
長エレクト宜しくお願い致します）♥清水和政
さん（誕生日祝ありがとうございます）♥黒須
幸雄さん（あるゴルフコンペで優勝しました。
エージシュートでした。うれしいです）♥渡邊
有さん（第３回クラブ協議会宜しくお願いしま
す）♥越智正典さん（クラブ協議会よろしくお
願いします）♥関根貴さん（結婚祝ありがとう
ございます）� 以上６名

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄副委員長）
　渡邊有さん、三瓶和秀さん。� 以上２件
◆米山記念奨学会委員会（三瓶和秀委員長）
　渡邊有さん、三瓶和秀さん、飯野光世さん。
� 以上３件

　昨日テレビで、兵庫県で子供
がイノシシに襲われたという報
道がありました。11 月に入って
から、いわき市でもイノシシの
目撃情報が増え、近場ですと内
郷御厩町で見たとか、県営いわ

き公園に棲んでいるイノシシが中央台や高久で
ウロチョロしているといった話が来ています。
　温暖化の影響で、野生動物の繁殖率が格段に
高くなっております。耕作放棄地も増えて、餌
がなく餓死したり、栄養失調になったりする動
物が少なくなりました。10 頭産まれれば 10 頭
が大きくなるという状況です。
　捕獲活動をやっていますが、大変増えており
ますので、もし町なかで会ったりしたら、威嚇
したり餌をやったりしないで、その場を立ち去
るようにしてください。学習能力が高いので、
人を脅かせば餌をもらえると学習してしまいま
す。くれぐれもご注意をお願いします。
　さて、本日は第３回クラブ協議会となってお
ります。昨年行いましたアンケートを基に、委
員会等の構成について皆様のご意見をお聞きし
ていきたいと思いますので、慎重なる審議をよ
ろしくお願いいたします。

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・四つ
のテスト（小野寺順正会員）〕

小野寺順正会員

関根　 貴さん
（10月10日）

清水 和政さん
（11月29日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


